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／会長挨拶 ：石黒隆夫会長                 
 

  皆さんこんにちは。今日は先

日開催された PETSの報告会です。

石川さんよろしくお願いいたしま

す。そして、次年度のガバナー補

佐を引き受けていただきました外

山さん、ありがとうございました。

PETS にも参加された外山さんに

は、我々の知らない勉強になるお

話をしていただきます。よろしくお願い致します。 

 今日は、前に一回お話したアップルウォッチの話

をさせていただきます。前回は最新のアップルウォ

ッチの新機能には血中酸素濃度を測定できる事を 

お話ししましたが、その後のアップデートによって心電図の測定ができるようにな

りました。いつでも気軽に心電図の測定ができ心臓の異常を知ることができるよう

になりました。また、転倒したときには着用者の位置情報を添えて緊急通報サービス

に連絡してくれる機能もあります。 

 今週の北ロータリアンの知らない世界は高橋研一さんです。67 歳からゴルフを始

められたそうですのでまだ私にもゴルフを始められる可能性があるという事ですね。

今でも奥さんと仲良く出かけられているという事ですが、羨ましいというか悔しい

ですね。 
 

／幹 事 報 告： 本田芳久幹事                                             

・分水 RCより訃報。2018-19年度第 4分区ガバナー補佐 久住勲夫様が 3月 22日ご逝去

され、ご葬儀は近親者により執り行われました。ご冥福をお祈りいたします。 

・佐藤ガバナーより 

｢COVID-19感染に関する注意喚起のお願い｣ ｢地区大会開催規模縮小のご連絡｣ 

・地区会員増強委員長より｢地区会員増強セミナーのお知らせ｣YouTube視聴 URLについて 

・地区米山記念奨学委員長より、 

｢米山カウンセラー研修会変更のご案内｣4月 3日(土) 変更)オンライン参加可能 

｢米山記念奨学生オリエンテーション開催・歓迎会中止のご案内｣ 

｢第 2回米山記念奨学委員長セミナー資料配布について｣ 

・第 2590地区ガバナーより、｢第 9回全国インターアクト研究会中止のお知らせ｣ 

・米山梅吉記念館より、｢賛助会入会のお願い｣｢全国一人 100円募金のお願い｣ 

・第 4分区丸山ガバナー補佐より、｢2020-21年度第４分区ＩＭ開催のご案内｣ 

日時：6月 19日(土) 会場：燕市吉田産業会館 

・三条東 RCより、｢４ＲＣ会長幹事会開催のご案内｣ 日時：4月 15日(木)18：00～ 会場：割烹加賀苑 

・三条市青少年育成市民会議より、｢第 16回私のメッセージ三条市小学生大会発表集｣の送付について。 

例会日 ２０２１．３．２３ №１６１８ 

 

会 長 ： 石 黒 隆 夫  幹 事 ： 本 田 芳 久  Ｓ Ａ Ａ ： 中 原 尚 彦 

◆本 日 の 行 事：「職場紹介」 

◆本 日 の 出 席：５６名中３４名 

◆先々回の出席率：５６名中４２名 75.00％ 

（前年同期 81.67％） 

◆先週のメークアップ(敬称略)：  

3/22 三条南 RC  石川勝行、樋口 勤 

田中耕太郎 

＊本日の配布書類等 

・ガバナー月信３月号(閲覧) 

・週報 No.１６１７ 

「ロータリーは機会の扉を開く」  

「ロータリーで良いことをしよう」  

「 親 睦 を 深 め よ う 」  

 No.30
●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

三条北ロータリークラブ週報 
 ＲＩ：ホルガー・クナーク会長  

第 2560 地区：佐藤真ガバナー  

三条北 RC：石黒隆夫会長     

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  TEL 0256-35-7160 / FAX 0256-35-7488 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org 

花井知之 副ＳＡＡ  
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・本 日 の行 事 ： 「PETS 報告会」                                           
 

ＰＥＴＳ（クラブ会長エレクト研修セミナー） 報告 

 石川 一昭 会長エレクト  
 

3 月 13 日(土)10 時から従来のＰＥＴＳでは行われたことがなかったオンラインセミ

ナーが開かれました。各第１分区から第７分区にわかれ、分区ごとの各会場で開催さ

れました。今まで行った事のないスタイルで実施することに果たしてうまく行くのか 

羽賀 一真 君 本日の外山晴一さんの演題である｢ワクチン後進国日本｣に同感です。 

政治の怠慢もあるかと思いますし、週刊誌などが売上部数を伸ばしたいが

ために、副反応の怖さだけを煽りたて続けてきたこともまた、罪深いと思

います。ワクチンにちなんで財団に協力します。 

星野 義男 君 外山晴一さんの卓話に感謝して!! 

高橋 研一 君 石川一昭会長エレクト、ＰＥＴＳご苦労様です。 

早川 瀧雄 君 外孫が第一中学に入学します。 

丸山 勝 君 米山に協力。  

吉田 文彦 君 米山奨学会に協力します。  

米山 忠俊 君 ＢＯＸに協力。  

石川 一昭 君 武田委員長より、ニコニコＢＯＸに頂いた御礼です。  

武田 恒夫 君 石川さんお互いさまです。ＢＯＸに協力。  

石黒 隆夫 君 石川会長エレクト、外山ガバナー補佐エレクト、ＰＥＴＳ大変お疲れ様でした。 

本日は卓話よろしくお願い致します。 

外山 裕一 君 外山晴一さんごくろう様です。ＢＯＸに協力。 

本田 芳久 君 ＢＯＸに協力を！ 

田中耕太郎 君 ＢＯＸに。 

森  宏 君 まだまだコロナに気をつけましょう。 

羽賀 一真 君 今日は父親の羽賀一夫の 79歳の誕生日です。ロータリーの人からよく「お父さんは元気か

い？」と聞かれますが、父はロータリーを卒業してからはスキーとゴルフ三昧、おかげ様

で元気すぎです！ 

早川 瀧雄 君 三寒四温の日が続いております。春は確実に来ております。 

石川一昭会長エレクト、外山晴一ガバナー補佐エレクト、卓話宜しくお願いします。 

佐藤 義英 君 ペッツ出席の方々御苦労様でした。ＢＯＸに協力!! 

金子太一郎 君 本日、ＰＥＴＳ報告ということで、石川さんよろしくお願いします。 

武田 恒夫 君 アンドロイドの携帯が、朝からライン・ヤフー・ペイペイその他が使えません。 

ご用のある方は電話でお願いします。朝からイライラです。 

石川 一昭 君 本日のわたくしの卓話にお付き合い頂き感謝致します。 

大野 新吉 君 ｢フリーメーソンと日本｣の演題での卓話、山根幸三こと外山晴一さんの本日は宜しくお願

いします。外山年度における会長挨拶の中身はこの｢フリーメーソンとロータリー｣だった

と思います。本日はその総まとめと期待しております。 

外山 晴一 君 来年度のガバナー補佐です。皆さんのご協力お願いします。 

花井 知之 君 ２回目のＳＡＡ代理です。よろしくお願いいたします。 

２３日現在累計  １５９，０００円 

ロータリー財団 BOX 

２３日現在累計  １９８，０００円 

米 山 奨 学 B O X  

２３日現在累計  ７８４，０００円 

ス マ イ ル B O X  

B O X  
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不安が一杯でした。我が第４分区は外山ガバナー

補佐の元、田上あじさいクラブの欠席以外１０ク

ラブ２３名がロイヤルホテルに集まりリモート

会議に参加しました。  

今回世界５３０名の会長エレクトがリモートで

参加されました。 

冒頭シェカール・メータＲＩ会長方針が発表され

次のように決意を読み上げられました。 

1） 会員増強を重視 

2） ロータリアン１２０万人ひとりひとりがロータリー

に参加を呼び掛ける「１人が１人増強を」目

標に 

3） 女性のインパワーメントを焦点に 

4） ロータリー奉仕デーを掲げる 

・・・市民を巻き込んだ 30％以上のイベント

であること、ＲＣの活動を見てもらい、基盤を

広げる 

5） そしてロータリーの新たな目的が「環境保全」

に決まりました 

すでに世界ではポリオ撲滅がほぼ制覇され残す

ところはアフガニスタンの一部とパキスタンの

一部だけとなったことで今後は「環境保全」に傾

注して行くことも発表がありました。 

 

ＲＩ会長のテーマ 

｢奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために｣ 
 

高尾ガバナーのテーマ 

｢ロータリーを学び、ロータリーを広げよう｣ 
 

石川年度のテーマ 

｢今こそみせようロータリーの力を！｣ 
 

このような人類未曽有コロナ感染の危機の時

代、我々ロータリアンが一致団結して少しでも

多くの困っている人達を救おう！そしてロータリ

ーの底力を見せよう！これが私の年度に掲げ

たテーマであります。 

 

■高尾ガバナーはとにかくロータリーを広げて

ロータリーの認知度を向上させようと言う事

です。特にロータリーの３年未満の会員の指導

をしてもらいたいとの事でした。 

女性会員の募集をＲＩ会長同様訴えておられ

ました。日本のＲＣの女性会員は全体の７％で

すがそれを 10％に押し上げて欲しい、世界の女

性会員は 23％であり、日本も女性会員を特に募

集してもらいたい。ガバナー方針の一つでもあ

り、当クラブも特に女性会員の増強委員にお願

いしたいと思います。 

■地区の各委員長から基本方針が発表され特に

会員増強・広報委員会からは「各クラブは会員

にあわせて変えても良い」と言う事ですが各ク

ラブの特徴を出して進めていってももらいたい

と言う事、また広報活動ならびに公共イメージ

を広めていってほしいと言う事でした。 

■青少年委員会からは今年のライラ研修の場所

を新潟から長岡に変更になった事と 10 月 17 日

の 1 日とする事の発表や参加人数を限定し実施

する！ 

■ロータリー財団からはもっとロータリー財団

を活用し知って欲しい発言もありました。 

■米山奨学では会員１人２万円を目標にとの事

も発表されました。 

 

■お昼からはＲＩ会長シェカール・メータ氏との

直接の生メッセージが生ライブ中継され皆一同

に驚きました。しかし同時通訳もなく英語の知

識がない皆さんには約 40 分間は苦痛の時間だ

ったと思いました。 

後に各クラブには当日の話の内容がユーチュ

ーブで確認できるようになりました。  

ＲＩ会長の生の声と顔を拝見いたしましたが

次年度もこのような生ライブでＲＩ会長の声や

顔が見れると良いと思いますそしたら、より多

くのロータリアンの皆様のモチベーションが上

がるのではと思います。 

 

■分区セミナーでは各分区ごとに行われ、当第４

分区では岡田幹事の司会のもと各クラブの会長

より事前にお願いいしておりました議題に対し

て発表して頂きました。 

各クラブからの発表は現在コロナ感染の中ロ

ータリーの活動や例会の開催方法等が発表され

各クラブともコロナ対策には慎重に対処してい
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て今後も他クラブの様子もみながら例会や活動

を進めていく事でありました。リモート会議を

実施したことのないクラブが多く、今後このよ

うなリモート会議が増えてくると思いますので、

当クラブとしても早急に検討しなければと思い

ます。今回は初めての試みでこのようなＰＥＴ

Ｓ会議が行われましたが、まだまだ各クラブと

も不慣れな点が多く見受けられ課題が残る会議

でもありました。   

 

5月 22日の地区協議会もオンライン開催されます

ので各参加される委員長にはご苦労をお掛け致

しますが、宜しくお願い致します。   

以上 

 

・本 日 の行 事 ：                                                             
 

ガバナー補佐エレクトの挨拶 

～「科学技術貧国日本」「フリーメーソンと日本」～ 

外山 晴一 ガバナー補佐エレクト

 

来年度よりガバナー補佐

になります。皆さんのご協力

をお願いします。 

今日は最近の私の文章が載っているものを二

つお手元に配らせていただきました。 

一つは Covid 19のワクチンについて「科学技術

貧国日本」として書いたものです。 

日本はワクチンを自分で作れず、外国に頼ってい

るのは科学技術立国を自負している日本として

は誠に恥ずかしい限りです。これは科学技術者を

冷遇したことの他に、日本の政治家の平和ボケに

よります。独立国なら感染症対策は自国でやらな

くではなりません。国民の命と暮らしを守るワク

チンを外国頼みとは全く呆れます。中国、ロシア、

インド以下で情けないことです。 

もう一つは「越後文学」に載せた「日本のロー

タリークラブ設立」です。この前の PETS でライ

オンズクラブは勢いがあり、ロータリークラブは

会員数などで負けているとの話が出ていました

ので、ライオンズクラブとの違いを話します。 

ロータリークラブは「I serve 」ライオンズクラ

ブは「We serve」と奉仕のやり方考え方が違いま

す。職業奉仕はライオンズクラブに無いロータリ

ークラブの特徴です。これは自分の仕事を一生懸

命にやり、利益を上げ、税金を払い、社員を雇用

し、地域に仕事を出す。これが一番の奉仕だとの

考え方です。ただし仕事のやり方は品位と道徳水

準を高め、地域の人から尊敬されるようにやるこ

とが求められています。公園や河川のごみ拾いを

皆でやるような奉仕活動はライオンズクラブ的

です。最近ではロータリークラブも社会奉仕活動

が盛んで同じようなことをやっていますが、ロー

タリークラブの奉仕の基本は職業奉仕です。ロー

タリークラブの会員同士で仕事を回し助け合う

ことがロータリークラブいう友情です。職業奉仕

という考えはきわめて資本主義的な考えで、フリ

ーメーソンそのものです。ロータリークラブはフ

リーメーソンの大衆組織と言われるゆえんです。

 

 

 

 

 

 

 

 

会 員 誕 生 日 吉田文彦、金子太一郎、今井克義、白倉昌夫、米山忠俊 

ご夫人誕生日 早川町子、柄沢佑子、石川純子、宮川律子、福岡則子 

結 婚 記 念 日  米山忠俊・由貴江、落合益夫・千鶴子、佐藤文夫・君子 

星野義男・雪枝、武田恒夫・水江 

April celebration‥4 月のお祝い (敬称略) 


